



Hiram Torres Rigual nació en Mayagüez el 16 de julio de 1922. Su padre fue un comerciante en la Sultana del Oeste y su madre se dedicó a los quehaceres del hogar.

Comenzó sus estudios de bachillerato en el entonces Instituto Politécnico de San Germán, cursando allí el primer semestre de su primer año de universidad. Se trasladó a la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras, en enero de 1943 y concluyó su bachillerato en Ciencias Políticas e Historia con altos honores en el 1946.

Durante sus años de bachillerato se inició en la Fraternidad Phi Eta Mu, una fraternidad cívica-social.

Ingresó en la Escuela de Derecho de la Universidad de Puerto Rico en el 1946. Fue presidente de la Clase de 1949, revalidó en agosto de ese mismo año y ese mismo mes comenzó como Oficial Jurídico en el Tribunal Supremo de Puerto Rico del Juez Asociado, Sr. Borinquen Marrero.

Fue ayudante del Gobernador Luis Muñoz Marín, desde el 1952 hasta el 1964. a cargo del asesoramiento legal. Su labor consistía en coordinar la preparación del programa legislativo del Gobernador, y la coordinación con los departamentos de Justicia, Trabajo, Policía y Administración de Fomento Económico.

Contrajo matrimonio con Lillian Bayouth oriunda de Mayaguez en 1955. Procrearon tres hijas, Lilliana, Janina e Ilya Torres Bayouth

En el 1961 se fue a estudiar maestría en Derecho Público en la Universidad de Harvard. Obtuvo un año de sabática como ayudante del Gobernador. Sus gastos de estudio los aportó el Scholarship Zelenback Foundation. Se graduó de Harvard en 1962, reintegrándose rápidamente a sus labores como ayudante del Gobernador. Fue ayudante del Gobernador Roberto Sánchez Vilella hasta marzo de 1965 cuando fue nombrado Juez del Tribunal Superior.

Al surgir una vacante en el Tribunal Supremo, el Gobernador Roberto Sánchez Vilella nombró como Juez Asociado y tomó posesión de su cargo el 17 de mayo de 1968 hasta su jubilación en 1985.

En el año 1964, el Club de Leones de Mayagüez le otorgó la distinción del Ciudadano del Año. También ese mismo año la Guardia Nacional le confirió la medalla del Ciudadano del Año. Esta medalla fue por sus servicios como funcionario público.

Falleció en Florida el 3 de diciembre de 2006 a los 84 años Fue sepultado en Puerto Rico.